
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N.º 107 /2019 

 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal competente que, com 

urgência, seja tomada providências quanto à organização das rotatórias das vias 

públicas de Jaguariúna. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O trânsito de Jaguariúna já está começando a ficar caótico, 

principalmente, nos horários de pico, e nas rotatórias a situação fica pior ainda. 

São muitas rotatórias na cidade, e elas precisam ter um mínimo de 

organização, para evitar transtornos, por isso a necessidade de medidas para que 

diminua o fluxo de veículos nesses locais para que com isso, também, ocorra a 

diminuição de acidentes de trânsito. 

Seja com sinalizações de solo mais adequadas ou mesmo com a 

instalação de semáforos, é urgente que se organize essas rotundas e o trânsito flua 

melhor em nossas vias. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Administração 

Municipal como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 15 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÈ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


